

4 de marzo de 2013

## **Los futuros ingenieros de la Universidad de Castilla-La Mancha visitan las infraestructuras de la CHS**

Un grupo de alumnos de la Escuela de Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos de Ciudad Real, perteneciente a la Universidad de Castilla-La Mancha, ha visitado hoy las infraestructuras que gestiona la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) acompañados por el director técnico del organismo de cuenca, Rafael Belchí.

Los estudiantes han recorrido el embalse de Algeciras, en Alhama de Murcia, que recibe las aportaciones del acueducto Tajo-Segura, así como la impulsión que deriva estas aguas a la comarca del Guadalentín y Pulpí. Por otro lado, han visitado algunas de las obras de defensa contra avenidas, como la presa del Moro en Cieza, y también conocido de primera mano cómo funciona el Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH) en su centro de control en la sede de la Confederación en Murcia.